

LYCÉE PERRIER ■ Des lycéens en voyage dans le cadre du programme Erasmus

Bienheureux en Slovénie



GROUPE. Lycéens français et slovènes ont profité du séjour en Slovénie, en attendant le voyage retour en avril. PHOTO LYCÉE PERRIER

Des élèves du lycée Perrier ont profité du programme Erasmus pour faire un voyage en Slovénie sur le thème du bien-être lycéen.

Dans le cadre du programme Erasmus, du 5 au 12 février, les élèves du Conseil de Vie Lycéenne (CVL), référents et sentinelles et du Service National Universel (SNU)

du lycée Edmond-Perrier ont participé à une rencontre avec les élèves du lycée Ledina en Slovénie.

Cet échange a pour objectif de découvrir comment nos voisins euro-

péens favorisent le bien-être de leurs élèves. Les jeunes des deux pays ont participé à des ateliers sur cette thématique et se sont également baladés à travers ce magnifique pays.

Loreleï, chienne de médiation au sein du lycée tulliste, faisait partie du

voyage, promouvant ainsi les bienfaits de sa présence auprès des jeunes.

Maintenant c'est aux Français de se préparer à recevoir les jeunes Slovènes du 3 au 8 avril pour leur faire découvrir la région et poursuivre les échanges autour du bien-être en milieu scolaire. ■